



MUNICIPALITÉ DE  
MUNICIPALITY OF  
**MILLE-ISLES**

## **INTERRUPTION DES ACTIVITÉS NON ESSENTIELLES DE LA MUNICIPALITÉ**

En raison des mesures préventives proposées par le gouvernement pour limiter la propagation du coronavirus, le conseil municipal a décidé lors de la séance du 13 mars 2020, de fermer la salle communautaire Strong pour une durée indéterminée. Ainsi, tous les événements et les activités du Service des loisirs sont annulés jusqu'à nouvel ordre.

Les services de l'hôtel de ville ainsi que les services d'urgences sont maintenus. Les citoyens sont invités à demeurer à l'affût des annonces ou mesures prises par la Municipalité via son site Internet ou sa page Facebook.

Pour plus d'information concernant les loisirs et les communications, contactez Darina Bélanger à [dbelanger@mille-isles.ca](mailto:dbelanger@mille-isles.ca) ou par téléphone au 450 438-2958, poste 2610.

---

## **INTERRUPTION OF NON-ESSENTIALS MUNICIPAL ACTIVITIES**

Due to the preventive measures proposed by the government to limit the spread of the coronavirus, the municipal council decided at its meeting of March 13, 2020, to close the Strong Community Hall for an indefinite period. As a result, all Leisure services events and activities are cancelled until further notice.

Town Hall services and emergency services are maintained. Citizens are invited to stay tuned to announcements or measures taken by the Municipality via its website or Facebook page.

For more information regarding leisures and communications, contact Darina Bélanger at [dbelanger@mille-isles.ca](mailto:dbelanger@mille-isles.ca) or by phone at 450 438-2958, ext. 2610.